

# Le président de la Région visite le lycée Citroën



Jean Rottner a visité le lycée André-Citroën et découvert le chantier du nouvel atelier de maintenance des véhicules. Photo RL/Gilles Wirtz

**L'atelier de maintenance de véhicules électriques et hybrides du lycée professionnel André-Citroën est toujours en cours de construction. Jean Rottner, président de la Région, s'est rendu sur place et a souligné l'importance de se préparer au monde d'aujourd'hui et de demain.**

Les travaux se poursuivent au lycée professionnel régional André-Citroën de Marly. L'atelier de maintenance de véhicules électriques et hybrides devrait être inauguré en juin 2020. Il accueillera les lycéens, les apprentis du CFA Philippe-Charbonneaux et les adultes inscrits en formation continue

quelques mois plus tard, à la rentrée scolaire prochaine.

Jean Rottner s'est rendu sur place. L'occasion pour le président de la Région, d'échanger avec le personnel de l'établissement mais aussi de découvrir le début des travaux.

## Un atelier, cinq véhicules

L'atelier s'étendra sur 350 m<sup>2</sup> et comprendra quatre postes de travail, deux salles de classe, un bureau pour les professeurs et un accueil pour l'extérieur. Le bâtiment sera noir à l'extérieur et comportera un élément graphique représentant un câble servant à recharger un véhicule électrique.

Jean Rottner a salué ce projet, financé à hauteur de 800 000 € par la Région. « Il faut se former aux mobilités de demain qui sont déjà celles d'aujourd'hui » exprime-t-il. Le proviseur, Jean-Pascal Paillette, ajoute : « Nous avons une carte à jouer, qui pourrait mener à un partenariat avec les collectivités locales ».

L'établissement est d'ores et déjà doté de trois véhicules électriques et un véhicule hybride grâce aux subventions accordées par l'Association Nationale pour la Formation Automobile (ANFA). Une quatrième voiture électrique devrait être achetée prochainement.